



出火原因は 放火！

__西日本防災システム

2016 02 03

昨年5月に簡易宿泊所で11人が亡くなる 火災がありましたね！ その出火原因は…

NBS
119

火災は2015年5月17日に発生。火元とみられる**吉田屋**と隣接する**よしの**の木造3階建て2棟延べ約**1,000㎡**が全焼し、11人が亡くなり、17人が重軽傷を負いました。 消防が下した出火原因は、火元とみられる**吉田屋**の玄関付近に火の気がないことや、付近からガソリンのような成分が確認されたことなどから、**放火**という結論に至ったようです。

吉田屋は建築物の要件を満たさないまま3階構造で営業しており、**よしの**も同様に事実上3階建てでした。亡くなったかたの大半が2階から上に泊まっていたようで、違法構造が火の回りを早くさせたと見られています。 このような火災が発生した場合よく、建築基準法の違反があったとか 消防法上の不備があった とか 必ず出ますよね！ 放火という卑劣な行為が許しがたい最大の問題なのですが、基準法や消防法を遵守していれば、少なくとも何人かのお命は救えたはずです！ きっと！



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ 